

Fecha: 18-10-2024 Medio: Diario Chañarcillo Diario Chanarcillo Supl.:

Noticia general Título: Embajadora de Canadá visitó operaciones de minera Candelaria

Tiraje: 2.800 Lectoría: 8.400

Favorabilidad: No Definida

## Embajadora de Canadá visitó operaciones de minera Candelaria

Pág.: 3 Cm2: 252,2

na visita protocolar a las operaciones de minera Candelaria en Tierra Amarilla realizó la nueva embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay.

La diplomática, acompañada por Michelle Gartland, consejera comercial y Gonzalo Muñoz, agregado comercial, fue recibida por Luis Sánchez, presidente de Minera Candelaria junto a otros ejecutivos de la empresa.

> En la oportunidad, la embajadora recibió información sobre la gestión desarrollada por Minera Candelaria en los ámbitos de seguridad, medio ambiente, operaciones, impacto socioeconómico e inversión social, entre otros.

> Del mismo modo, recorrió las áreas de planta concentradora y mirador San Lorenzo del rajo mina, ocasión en la que conoció detalles del proceso productivo, tecnologías y equipos utilizados.

> Respecto de esta experiencia, la diplomática indicó que



66 agradezco a todos quienes apoyaron esta visita. Es mi primera visita a una mina canadiense en Chile y fue muy interesante conocer las operaciones, la mina y también la planta de procesamiento. Del mismo modo, fue muy interesante conocer el número de trabajadores que tiene la empresa, entender su gestión en materia de relacionamiento con las comunidades y me impactó mucho el aporte que realiza a la región".

